

Ladendieb entfloh mit leeren Händen - Pedelec zurückgelassen!



Ein aufregender Vorfall erschütterte am Mittwoch, den 18. Dezember 2024, den Penny-Markt am Niedersachsenweg in Buchholz/Holm-Seppensen! Gegen 14 Uhr wurde der Laden zum Schauplatz eines dreisten Ladendiebstahls. Der Täter, ein unbekannter Mann, ergriff die Flucht, hinterließ jedoch nicht nur seinen Rucksack, sondern auch ein silberfarbenes Pedelec der Marke Kreidler.

Das interessante Detail? Das Pedelec war ohne Akku unterwegs, was die Polizei auf einen möglichen Diebstahl schließen lässt. Bislang konnte das Fahrrad jedoch mit keiner Straftat verknüpft werden. Die Polizei appelliert an die Bevölkerung: Wer Hinweise zur Herkunft des Pedelecs hat, sollte sich umgehend unter der Telefonnummer 04181 2850 an die Polizei in Buchholz wenden!

Zeugen gesucht!

Dieser Vorfall wirft Fragen auf: Wer ist dieser mysteriöse Dieb, der sein wertvolles Gefährt zurückließ? Die Ermittlungen laufen auf Hochtouren, und die Polizei hat auch ein Foto des sichergestellten Pedelecs in ihrer digitalen Pressemappe veröffentlicht. Jeder Hinweis kann entscheidend sein!

Die Polizeiinspektion Harburg ermutigt alle, die etwas wissen, sich zu melden. Ein Anruf könnte helfen, diesen Fall schnell aufzuklären und möglicherweise noch mehr Diebstähle zu verhindern!

Statistische Auswertung

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland

Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung

Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800

Verletzte: 1

Beste Referenz: [stern.de](https://www.stern.de)

Weitere Infos: de.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)